



## Entrevista

### Santiago Creel Miranda (Presidente de la Cámara de Diputados)

“Estoy decidido a poderme inscribir apenas abran el registro y espero ser el primero de ellos, todavía no tenemos la fecha, pero yo creo debe ser al final de este año, pero puede ser antes, tendremos que ponernos de acuerdo los partidos. Por supuesto el PAN en esta ocasión para el 24 y la candidatura a la Presidencia de la República y de la Ciudad de México, tendrá la enorme responsabilidad de conducir el proceso y de registrar a los candidatos con los colores de la alianza, pero registrarlos a nombre del PAN”.

<https://drive.google.com/file/d/1DI3IQub34qh8yY0u2YPi6NHBLon3rh4p/view>